
令和 4 年度 第 1 回浜松市立中郡中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１．開催日時 2022 年 5 月 30 日(月) 14：00～16：00 

２．開催場所 浜松市立中郡中学校 会議室 

３．出席委員 高井 昭、本間 義章、渡部 清、村木 富代、川島 博美、杉本 泉、 

村木 直彦、金田 公男 

４．欠席委員 秋野 千里 

５．学校 山下 哲広(校⾧)、門名 由佳(教頭)、鈴木 彰弘(教務主任)、 

佐藤 彩乃(CSD) 

  教育委員会 堀田 洋一(教育総務課) 

６．傍聴者 なし 

７．協議事項 

 (1) 会⾧の選出及び副会⾧の指名について 

 (2) 議⾧の選出について 

 (3) 令和４年度学校運営協議会の基本方針について 

 (4) 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

８．会議録作成者 CSD 佐藤 彩乃 

９．会議記録 

司会の門名教頭より、委員総員９人のうち８人の出席があり、過半数に達しているため

会議が成立している旨の報告があった。 

 

（１） 会⾧の選出及び副会⾧の指名について 

司会より、会⾧の選出について意見を求めたところ、本間委員から髙井委員を会⾧に推

挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会⾧に選任された

髙井委員より、渡部委員を副会⾧に指名する旨の報告があった。 

 

（２） 議⾧の選出について 

司会より、議⾧の選出について会⾧を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承

認した。 

 

（３） 令和４年度学校運営協議会の基本方針について 

〇学校運営基本方針 

議⾧の指示により、校⾧から、学校経営書に基づき学校運営基本方針について説明が

あり、委員からは以下の発言があった。 

・学校が要望している内容に応じ、地域への声掛けをしてもらいたい。実際に依頼する

際にはより具体的な内容が必要になる。（髙井委員⾧） 



・専門の方に協力を依頼する場合、交通費や謝礼等の対応はどうなるか。（髙井委員⾧） 

 →確認後、後日説明（校⾧） 

・いじめや不登校について現状を知りたい。（本間委員） 

  →説明（校⾧） 

〇年間行事予定 

校⾧から、年間行事予定及び各行事等において必要な支援について説明があった。

委員からは以下の発言があった。 

  ・子供の育成には経験やいろいろな機会に触れさせるのは大事だが、現代はそれが多岐

に渡っている。希望する支援内容の目的や分野を整理した方がいい。（渡部委員） 

・ICT 教育の推進は学校によって差があるが進めてほしい。（村木直委員） 

・ICT 支援員の配置で環境を整える方法もある。（杉本委員） 

・授業で機器を有効活用してもらいたい。（髙井委員⾧） 

 

（４） 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

教頭より、夢育やらまいか事業に対する意見書（案）に関する提案があり、協議の結

果、全員承認した。 

 

その他連絡事項 

・次回の開催日時について、2022 年 7 月 6 日(水)午後 2 時から会議室で開催する

旨の報告があった。 

・学校から、CS コーディネーターの推薦に関する依頼があった。 

 

 


